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第 1942 回 例会 8 月 19 日（月） 

 

◇点 鐘 

◇ソ ン グ  “奉仕の理想” 

◇ゲスト並びにビジターの報告 

ゲスト：ガバナー 大橋 聡司様（宇奈月RC） 

富山第4グループ 

 ガバナー補佐 津田 隆様（小矢部中RC） 

地区筆頭副幹事 古川 和幸様（宇奈月RC） 

米山記念奨学生 アヨブ・アテシャーム様 

◇会長挨拶並びに報告 

 私は今年長い夏休みをいただき、今日からでしたが、

ガバナーがいらっしゃるということで、昨晩寝れません

でした。無事に例会前のお話が終わり、ほっとしており

ます。あとはガバナーのお話を聞くばかりです。会長幹

事懇談会では、クラブの話をさせて頂き、お褒め頂いた

り、頑張れと激励いただきました。今日は粗食例会です

ので、差額は寄付をさせていただきます。 

 皆さん、夏休みを過ごされたと思いますが、まだまだ

暑い日が続きますので、ゴルフも楽しみつつ、お体には

十分気を付けてください。 

◇幹事報告 

１） 次回、8/26（月）は、通常例会「会員増強月間に 

因んで」です。ご確認ください。 

２） 配布：①10/18高岡万葉RCとの合同懇親例会の 

   ご案内 

   ②10/18高岡万葉RCとの合同懇親ゴルフ 

   大会のご案内 

３） 回覧：①2025-2026年度 派遣交換学生募集要項 

   ②第8期ロータリーリーダーシップ研究会  

   （RLI）パート1のご案内（最終） 

   ③会報NO.4、5（テーブル毎） 

◇出席報告  出席者 21名 メイクアップ済 0名 

◇アヨブ様に8月分の奨学金をお渡しする 

 皆さんこんにちは。先月下旬に高岡向陵高校に行って英

語の活動をして、とても楽しかったです。あと、8月に私

が日本で一番大好きなこと

を見に行きました。富山の

花火です。花火の動画を撮

って家族と友達に送りまし

たが、みんな喜んでくれま

した。インドにも花火があ

りますが、こんな大きな花火はありません。 

次はよく聞かれる質問を答えます。私の出身はインドで

すが、なぜイスラム教なのかということです。インドはい

ろいろな宗教の方が住んでいます。例えば 75％はインド

教の人で、15％はイスラム教の人です。あとの 10％は仏

教などいろいろな宗教の人が住んでいます。ほとんどのイ

スラム教の人がインドの北の方に住んでいます。 

最後になりますが、奨学金をいただきありがとうござい

ました。 

 

◇本日のプログラム（担当：会長） 

「ガバナー公式訪問」 

 RID2610ガバナー 大橋 聡司 様 

 

●RI会長の理解と促進 

・RI会長テーマ「ロータリーのマジック」を理解し、活

動に生かす 

・ロータリーの基本理念、目的、四つのテスト、5大奉

仕の浸透と実践 

・ロータリー行動計画の推進 

・2024-25年度のRＩとロータリー財団の年次目標達成

を目指す 

・目標達成のため、全クラブにクラブ優秀賞（旧ロータ

リー賞）への挑戦を推奨する 

・３年間の目標と地域計画の推進 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
8/3例会 

修正出席率 

1名 33名 80.77 ％ 81.82 ％ 



●地区活動方針 

・ロータリー章典及びRI会則並びにRI理事会の決定に

則った組織運営の実施 

・戦略計画策定会議による地区戦略計画の策定と展開 

・原年度の事業の踏襲とブラッシュアップ 

・チャリティランチの継続 

・石川県、富山県での公共イベントでのポリオ根絶 

キャンペーン 

・ペーパーレスとデジタル化を段階的に推進 

・被災地クラブ・会員への支援の強化と継続 

・災害支援のガイドラインを作成・運用 

●ガバナー務所運営 

・法律事務所、会計事務所、社会保険労務士事務所と顧

問・委託契約を結び、地区組織のガバナンス強化を図る 

・業務の効率化と支援体制の強化 

●地区委員会運営 

・クラブ支援のための地区委員会の再編と強化 

・委員会委員は委員会の継続性と地域バランスを考慮し

て選任する 

・ラーニング方式による運営を推進する 

・クラブ委員長セミナー等の資料は事前配布とする 

●地区ロータリー財団 

・ポリオ根絶への幅広い理解を進め、会員の積極的な協

力を得る 

・地区補助金およびグローバル補助金を活用した奉仕活

動を推進する 

・年次基金寄付目標 150ドル/人 

・年次基金寄付ゼロクラブ ゼロの達成 

・ポリオプラス寄付目標 30ドル/人 

・ポリオプラスへDDFの20％を寄贈 

・ポール・ハリス・ソサエティ（PHS）入会 5名増 

・ポリオプラス・ソサエティ（PPS）入会 25名増 

・メジャードナー 2名増 

・恒久基金への寄付を奨励 

●ロータリー米山記念奨学会 

・寄付クラブゼロの達成 

・普通寄付目標 6,000円/人 

・地区別寄付目標 10,000円/人 

●会員増強 

・地区として純増30名以上 

・ダイバーシティの推進 

・会員数減少クラブゼロの達成 

●DEI 

・DEI研究委員会から常設委員会としてのDEI委員会へ

の移行 

・第2610地区DEIスローガン「D:誰もが、E:笑顔で、

I：居心地のいいクラブづくり」の浸透 

・入会3年未満の退会防止のための取り組み 

●RLI 

・クラブリーダーのRLIへの参加を推進する 

・ロータリーにおける最大の指導力養成プログラムとい

う認識を広める 

・ファシリテーターの育成 

●公共イメージ 

・ロータリーのビジュアルアイデンティティの理解促進 

・地区、クラブのロータリー行事でのブランドガイドラ

インの遵守 

・SNS及びメディアを活用した情報発信の推進 

●情報リテラシー 

・マイロータリーの登録推進 

・ラーニングセンターの活用 

●奉仕活動 

・クラブ委員長会議などクラブ活動への支援強化 

●青少年育成 

・ロータリーに関わる若い世代の交流を促進する 

●地区会合 

・出席対象者を拡大し、より多くのロータリアンの学び

の機会とする 

・地域社会に開かれた地区会合を意識し、地域への貢献

と外部への発信を心がける 

・ロータリー章典に則った地区会合運営とする 

◇ニコニコBOX報告 

RID2610ガバナー 大橋 聡司 様： 

ガバナー公式訪問にまいりました。宜しくお願い

申し上げます。 

富山第4グループガバナー補佐 津田 隆 様： 

本日はよろしくお願いいたします。 

地区筆頭副幹事 古川 和幸 様： 

   ガバナー公式訪問にまいりました。宜しくお願い

申し上げます。 

山辺会長：大橋ガバナー様、津田ガバナー補佐様、古川

地区筆頭副幹事様、本日はありがとうございます。 

よろしくお願いいたします。 

八塚昌俊君：大橋ガバナー、津田富山第 4 グループガバ 

ナー補佐、古川地区筆頭副幹事、暑い中公式訪問 

ご苦労様です。 

勝山 功君：松山英樹、東京五輪金メダリストで今季ポイ

ントランキング 2 位のシャウフェレとパリオリン

ピックゴールドメダリストでポイントランキング1

位のシェフラーを抑えて優勝しました。 

魚住晃一君：先にお知らせしておりましたサッカー国体予

選ですが、残念なことに佐賀への道は終わってしま

いました。引き続き個人的に富山第一を応援よろし

くお願いします。 

島 幸美君：お久しぶりで申し訳ございません。なかなか

ゴルフのハンディをあげてもらえなかったのです

が、今月やっと18→16にあげていただきました。

本当は 17 で良かったのですが・・・。今後もゴル

フ上達に励みたいと思います。 

野尻信晴君：鈴虫を買ってきました。メス3匹にオス1匹

買ってきたら元気に一晩だけなき、翌日にはオスは

メスに食べられました。宮田さんにお世話になりま

した。 

【今年度ニコBOX累計額 81,000円】 


